



上小スポーツの日の様子・風景

6月24日(金)



上岩出小学校の「上小スポーツの日 2022」の様子をお知らせします。

◆6月18日(土)に延期になっていた『上小スポーツの日2022』を開催しました。朝から、天気が心配されましたが、最後の種目まで雨は降らずに全部の競技を無事、終わることができました。前日、当日と準備にご協力いただいた育友会の方々には、心からお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。当日は、みんなの笑顔とやる気で上岩出小学校の運動場がいっぱいになりました。

第1部の3・4年生です。

◆3年生は、「上小ソーラン」を一生懸命に踊ってくれました。4年生の学年競技のダンスは、キレキレでとてもカッコよかったです。



第2部の2・5年生です。

◆2年生の学年競技「スマイル トランスポート」では、みんなで力を合わせてスマイル君を運ぶ姿がかわいらしかったです。5年生の「青と夏」の玉入れでは、担任の先生も一緒に楽しんでいました。



第3部の1・6年生です。

◆1年生の「今日もサチアレ！チェッコリ玉入れ」では、かわいいダンスを見て担任の先生も思わず笑顔。6年生の「Last Run」では、かっこよく踊った後に、また、かっこよく運動場を走りきりました。さすが、6年生ですね。





スポーツの日をたくさんの人たちが支えてくれました。

◆5・6年生の体育委員さん、放送委員さんがいろいろところで大会の進行を助けてくれました。児童会の代表のお友達のあいさつもとても立派でした。さすが、5・6年生高学年ですね。



◆朝早くから、育友会の方に協力いただき受け付けや場内の整理をしていただきました。上小の先生方も進行・準備・放送といろいろところで大会を支えてくれました。本当にありがとうございました。



◆「上小スポーツの日2022」で頑張った皆さん、また、応援して下さった保護者の皆様や運営を助けていただいた育友会の皆様の笑顔とやる気でいっぱい元気をもらいました。また、写真等の撮影もご理解・ご協力をいただきありがとうございました。

各ご家庭での感染症対策ご協力のお願い

学校では、新型コロナウイルス感染症対策として、①健康観察の徹底 ②マスクの着用 ③手洗い指導 ④手指消毒 ⑤換気 ⑥蜜にならないように等の感染対策について引き続き努めてまいります。

登下校や放課後のマスクの使い方も、熱中症と感染に十分気をつけて使うように話しています。

各ご家庭でも、①健康観察、②こまめな手洗い、③熱中症対策も考えたマスク着用、④3密を避ける等の声かけのご協力をどうぞよろしくお願い致します。



